遂尼UMI WEST完成

10月31日、WEST店の建物が完成しました。 建物の受け渡し後、わずか2日間で器具の 搬入や事務所、家具の組み立てがすべて完了し 施設の準備が整いました。

この準備期間には、「海」グループの3店舗が合同でチームを結成し森本 GM の素晴らしい準備と的確な指示のもと、各メンバーが一丸となって作業に取り組み、「海」のチームプレーが存分に発揮され、限られた時間の中で効率よく施設の準備を進めることができました。

今回の準備を通して、改めて「海」3店舗の団結力とチーム としての凄まじいパワーを実感する2日間となりました。



WESTスローガシ決定

UMI WEST の 12 月 2 日オープンに向け、WEST チームの 2024-2025 スローガンがついに決まりました。 各メンバーが思いを込めて考えた言葉を持ち寄り最後は全員で話し合い、共に描く未来を一つのメッセージに結集しました。

「きっとなる!!流で作るう笑顔と元気」

このスローガンには、海のように広く深い笑顔と活力を育み、皆様に元気になってもらいたい強い意志が込められています。UMI WEST のスタートに向け、私たちは力強く歩みを進めます。

『17月12日≈15日内覧会開催報告』

11月12日(火)から11月15日(金)にかけて、UMI WESTの内覧会を開催しました。
11月12日(火)と11月13日(水)には、多くのケアマネジャー様や他県・他市の
介護事業者の方々がご来場され、最も遠方からは奈良県でデイサービスを展開されている
方にもお越しいただきました。また、横須賀市だけでなく、三浦市や葉山町からも
ケアマネジャー様にご来場いただき、当施設のプログラムの一部を実際に体験していただきました。
多くの方から、「ここはフィットネスクラブですか?」や「まるでアトラクションのようだ」と
いったご感想をいただきました。続く11月14日(木)と11月15日(金)の2日間は、一般向け内覧会を開催。
午前中から 100 名以上の来場者があり、4日間の合計で350名の皆様にWESTをご見学いただきました。
皆様が楽しそうにWESTをご覧になっていました。

12月2日の待ちに待った WEST のグランドオープンまでの間さらに一層の準備を進め、多くの方々に喜んでいただけるような施設づくりを目指してまいります。どうぞご期待ください!





0



NICE!

最近は Instagram にも力を入れています! 雰囲気を味わっていただくためにもリール (動画)も 増やして投稿していますので是非フォローを お願い致します。 チャンネル登録お願いします!





Rehabili Day Salon UMI WEST 横須賀市長坂3-6-5リハビリデイサロン「海JMIHARU 横須賀市三春町1-17-1リハビリデイサロン「海」 横須賀市根岸町3-3-16

0 0 0 4 4 4

666

「**海」NEWS Vol.108 /2024.12** 編集・発行人:介護事業部代表 森本 靖之 / UMI WEST管理者 小野 悠斗



UMI WEST の内覧会にご来場いただきありがとうございました!

接遇や対応に関する研修

ろに。リスされる皆

ビスが提供出来るように その中で言葉遣いや者様役に分かれて、の意識が少しでも高させないために。 と な対応等を感じ る意識



月ですが、体調には気をつけてしっかりリハ☆こちらもピンク色の服やグッズをみんなで2月25日は今年最後のピンクシャツデイと

今年最後の『海』ガラーイベント 良い年を迎えるために 赤と縁とビングを身につけよう

また ですが本当に ですが本当に美 でまが本当に美 でまが本当に美 でまが本当に美

で発表をお楽しみに☆ 採用された方にはスタン だき、優秀作品を来年の だき、優秀作品を来年の

「2025スロ

ガンは何に決まるかなー

NEGISHI/MIHARU/WEST元気な身体

リハビリデイサロン「海」根岸店

2024年スローガン

「エクステンションー

(右膝の内側が痛い人の例:仰向けで右膝を伸

夏野菜の収穫から、いろいろ夏野菜の収穫から、いろいろ 「冬野菜始めました」 ▼股関節外転筋運動



(右膝の内側が痛い人の例:仰向けで右膝を 伸ばしたまま右足を開き20~30秒



リハビリデイサロン「海」MIHARUは、11月で開設10周年を迎えることができました。
10周年を迎えることができました。
10周年を迎えることができました。
10周年を迎えることができました。
10周年を迎えることができました。
10周年を迎えることができました。
20月月日を明れて、10月日を明れて、11月7日・8日に記念イベントではいくつかのゲームをご用意し苦戦しながらも大盛り上がり♪身体を動かしたり・他者と交流したり、いつもと違った訓練となりました。
20月月日ではいくつかのゲームをご用意し苦戦しながらも大盛り上がり♪身体を動かしたり・他者と交流したり、いつもと違った訓練となりました。
20月月日ではいくつかのゲームをご用意し苦戦しながただきました。10年も通わせてもらって元気な身体を維持でき感謝しています。これからも海さんに通い運動を継続しています。これからも海さんに通い運動を継続していました。今後も海MIHARUは、11月で開設リハビリデイサロン「海」MIHARUは、11月で開設したができました。

▼薄筋の伸張運動



「三春開設十周年記念イ

がとうの気持ちを込めて

の服やグッズをみんなで着用して一体感を12月24日ははクリスマスカラーデイ、月24日・25日はカラーデイとなります年の瀬ラストを皆さんで楽しんでいただく早いもので今年も12月を残すのみとなり早いもので今年も12月を残すのみとなり ために なした。 んだっ